



「チャン德拉さん(右)と一緒にもっと練習頑張ります」と松下君

TOPIC
7
4
2

バドミントンの松下君 ナショナルチーム入り

ナショナルチーム選考会の合格報告

松下一誠君(白糠小5年)が、富山県で行われた日本バドミントン協会の2021年ジュニアナショナルチーム選考会に参加し、13歳以下の部で合格しました。

選考会では、4年生の部(当時は4年生)18人で対戦し、2位という好成績でした。松下君は今後、6月27日から始まる年4回の強化練習に参加する予定です。

この日は、役場で報告会が行われ、松下君は「日本代表選手になれたのでうれしい。将来はオリンピックで金メダルを取りたいです」と意気込みを語りました。

TOPIC
8
4
6

交通事故を減らすために

交通安全各団体が事故防止啓発

春の全国交通安全運動(6~15日)に合わせて、交通安全指導員会と交通安全協会、交通安全母の会などの会員17人が交通事故防止を訴えました。

この日は、参加者がコープさっぽろ白糠店とニコット白糠店前で、来店者に交通事故防止の啓発チラシとティッシュなど100セットを配りながら、交通安全を呼びかけました。その後、交通事故の多い岬2丁目の国道沿いで、「交通安全」と書かれた旗を持って走行する車に注意を呼び掛けました。



国道沿いで「交通安全」を呼び掛ける参加者

TOPIC
9
4
6

地元の元気を応援

明治安田生命が10万円寄付

明治安田生命保険相互会社は、新型コロナウイルス対策に活用してほしいと、町に10万円を寄付しました。

寄付は、新型コロナウイルス感染拡大防止に奮闘する自治体を支援する同社の事業「地元の元気応援寄付」の一環で、全国的に行われています。

この日、役場で贈呈式が行われ、釧路支社春採営業所の山下達也営業所長が「地元が元気になるように寄付をさせていただきます」と述べ、木村副町長に目録を手渡しました。



目録を手渡す山下営業所長(左)と木村副町長